

Jesús Lancis nuevo vicerrector de Investigación de la UJI - El Mundo Castellón al Día - 07/10/2016

# Jesús Lancis, nuevo vicerrector de Investigación de la UJI

**Reemplazará en el puesto a Antonio Barba, quien se había ocupado de este área de gestión también en 1995 y de 2006 a 2010**

CASTELLÓN

El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, ha aceptado la renuncia que le presentó esta semana el profesor Antonio Barba como vicerrector de Investigación y Doctorado por motivos personales después de muchos años dedicados a la gestión universitaria y con el objetivo de incorporarse de nuevo a pleno rendimiento a su cátedra en el departamento de Ingeniería Química, donde continuará desarrollando sus tareas docentes y de investigación.

El cese se hará efectivo con fecha del lunes 10 de octubre. El rec-

tor de la UJI, Vicent Climent, agradeció su dedicación durante el tiempo que ha formado parte como miembro del consejo de dirección.

Barba ha sido vicerrector de Investigación con el rector Climent durante los últimos 6 años y previamente formó parte de los equipos de los rectores Fernando Romero y Francisco Toledo, entre 1995 y 1997 y entre 2006 y 2010, respectivamente.

Así mismo, el rector ha decidido nombrar al hasta ahora director de la Escuela de Doctorado, Jesús Lancis, catedrático de Óptica del departamento de Física, como nuevo vicerrector de Investigación y Doctorado, quien tomará posesión del cargo el próximo martes 11 de octubre.

Por otra parte, la UJI activó ayer la Universitat per a Majors con la reivindicación de la no discriminación por edad. El acto se celebró en el vestíbulo de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales.